

Bruneck

# Millenniumsziele

Kürzlich wurde an der Technologischen Fachoberschule Bruneck (TFO) eine Ausstellung zum Thema „Die Millenniumsziele – Ein Auftrag für uns alle“ er-



öffnet. Zu diesem Anlass hielt **Hubert Hofmann** aus Gsies einen Vortrag über seine Arbeit im Südsudan. Hofmann ist seit vielen Jahren ehrenamtlich als Entwicklungshelfer in Afrika tätig und unterstützt derzeit die Arbeit des Südtiroler Comboni-Missionars Erich Fischnaller in Südsudan.

Nach dem Vortrag führten die Schüler der Klasse 3 Ch, Fachrichtung Chemie, die Gäste durch die Ausstellung. Die Millenniumsentwicklungsziele (englisch: Millennium Development Goals, MDG) sind eine Initiative der Vereinten Nationen. Die insgesamt acht Entwicklungsziele wurden im Jahr 2000 von einer Arbeitsgruppe aus Vertretern der

Vereinten Nationen, der Weltbank, des IWF und der OECD formuliert.

2015 wurde ein Zwischenstand zur Verwirklichung der acht von der UNO verfassten Millenniumsziele verfasst. Diese sollen noch bis zum Jahr 2030 weiterverfolgt werden.

## Wanderausstellung

Das Missionsamt der Diözese Bozen-Brixen hat aus diesem Anlass eine Wanderausstellung zu diesem Thema zusammengestellt. Die Schüler der TFO Bruneck wurden aufgefordert, den Inhalt der Wanderausstellung für die Besucher, vor allem Oberschüler der umliegenden Schulen, greifbar aufzuarbeiten und zu präsentieren.

Das Hauptaugenmerk wurde dabei auf die von Südtirol geleiteten Projekte zur Verbesserung dieser Ziele gelegt. Die Ausstellung besteht aus acht Schautafeln und wurde im Auftrag des Missionsamtes der Diözese Bozen-Brixen gestaltet.



Schüler der TFO Bruneck erarbeiteten die Themen der Ausstellung.